



# Hemmingford

## AVIS PUBLIC

## PUBLIC NOTICE

La séance régulière mensuelle du conseil du Canton de Hemmingford se tiendra avec présence du public, **Lundi le 6 mai 2024 à 20h à la salle du conseil au bureau municipal 505 rue Frontière.**

The regular monthly meeting of the Council of the Township of Hemmingford will be held with the public present, **Monday May 6th 2024 at 8:00 p.m. in the council room at the municipal office, 505 Frontière street.**

### ORDRE DU JOUR

1. Ordre du jour 6 mai 2024 2024
2. Procès-verbal 8 avril 2024
3. Comptes payables
4. Règlements :
  - a) Premier projet règlement no.309-17 modifiant le règlement de zonage no.309 visant certaines conditions pour les campings et les chenils
5. Dépôt des faits saillants et des états financiers pour l'année 2023
6. Désignation de la firme comptable externe pour l'audit 2024
7. Ouverture des soumissions pour travaux aux chemins Quest et Heeney
8. Nomination du maire suppléant.
9. Nomination de la présidente du comité consultatif en urbanisme (CCU)
10. Avenant à l'entente intermunicipale de délégation de compétence en matière de prévention incendie
11. Renouvellement de bail Bell mobilité cellulaire
12. Ajout de l'annexe "A" l'entente relatives aux loisirs entre les municipalités du village et du Canton de Hemmingford
13. Autorisation de dépenses :
  - a) Administration :
    1. Congrès ADMQ 2025
  - b) Voirie
  - c) Service des incendies :
    1. Porte en acier
    2. Système de contrôle d'accès
    3. Habits de combat
  - d) Appuis financiers, dons et commandites :
    1. Soutien financier école Saint- Romain
14. Rapports mensuels
15. Sujets divers
16. Correspondance
17. Période des questions
18. Levée de l'assemblée

### AGENDA

1. Agenda May 6th 2024
2. Minutes of April 8th 2024
3. Accounts payables
4. By-laws:
  - a) First draft by-law no.309-17 amending zoning by-law no.309 respecting certain conditions for campgrounds and kennels
5. Tabling of financial statement highlights and mayor's report for 2023
6. Appointment of external accounting firm for the 2024 audit
7. Opening of bids for work on Quest and Heeney roads
8. Appointment of deputy mayor.
9. Appointment of the president of the urbanism committee (CCU)
10. Amendment to the intermunicipal agreement on delegation of jurisdiction in matters of fire prevention
11. Bell Cellular Mobility lease renewal
12. Addition of Annexe "A" to the Recreation Agreement between the municipalities of the Village and the Township of Hemmingford
13. Authorization of expenses:
  - a) Administration:
    1. ADMQ congress
  - b) Roads
  - c) Fire department :
    1. Steel door
    2. Access control system
    3. Bunker suits
  - d) Financial support, donations;
    1. Financial support for Saint-Romain school
14. Monthly Reports
15. Miscellaneous topics
16. Correspondence
17. Question period
18. Closing of the meeting

Publié 1<sup>er</sup> mai 2024 / Published May first 2024

Directrice générale greffière-trésorière